



## DETIENE LA SSCBC A UN MASCULINO POR POSESIÓN DE MARIHUANA Y METANFETAMINA.



\* Lo asegurado asciende a 802 dólares en el mercado negro.

ENSENADA. – Derivado del trabajo del Área de Investigación Preventiva FESC se asegura a masculino con posesión de 307.8 gramos de droga, lo que es equivalente a 802 dólares en el mercado negro.

Fue en la Colonia Sauzal de Rodríguez, en donde un masculino a bordo de un vehículo marca Honda Accord, omitió los señalamientos de alto que le marcaron los elementos de la FESC, para después emprender la huida. Se localiza el vehículo sobre la calle isla Santa Catarina en la colonia Lomas del Sauzal. Y el sujeto, mientras intentaba huir a pie, sufrió una caída que le generó lesiones en el rostro y una fractura en el tobillo derecho.

La reacción inmediata de los agentes de la FESC, permitió la detención de Gibrán Alberto “N”, de 37 años de edad, quien es originario de Veracruz. Y el aseguramiento de 01 bolsa de plástico en color azul conteniendo en su interior marihuana, con un peso de 281.8 gramos y 01 envoltorio de plástico transparente contenido en su interior metanfetamina con un peso de 26 gramos.



**BAJA  
CALIFORNIA**  
GOBIERNO DEL ESTADO

**SEGURIDAD**  
Secretaría de Seguridad Ciudadana

Este hecho confirma la voluntad y el esfuerzo realizado por el Gobierno de la Mtra. Marina del Pilar Avila Olmedo, para lograr detenciones importantes de generadores de violencia y evitar que sustancias ilícitas lleguen a manos de nuestros niños, niñas y adolescentes.

 (686) 837 3900

 Av. De los Héroes y calle De la Libertad #399,  
Centro Cívico, Mexicali, Baja California, CP. 21000

[www.bajacalifornia.gob.mx](http://www.bajacalifornia.gob.mx)